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Encontros

Governo participa de reuniões sobre melhorias
para a região norte e a economia local

Chefe da pasta acolheu demandas de moradores e prestigiou novidades do comércio da cidade

O secretário de Governo de
Suzano, Alex Santos, participa nesta
semana de uma série de reuniões
com moradores, autoridades públi
cas e representantes da iniciativa
privada para acolher demandas,
sugestões e articular projetos para
promover melhorias à região norte
e ao desenvolvimento econômico da
cidade. Os encontros foram realiza
dos na sede da pasta, no Paço
Municipal Prefeito Firmino José da
Costa.

No dia 26/07, o chefe de Gover
no se encontrou com o presidente
da Associação Comercial e Empresa
rial de Suzano, Fernando Fernandes,
e com a criadora do aplicativo de
entregas “AiDelivery”, Patrícia
Rocha. Os presentes discutiram
sobre a importância da inovação
criada pela suzanense, um meio de
apoiar e fortalecer os comércios e
serviços locais. Isto porque o aplica

Fundo Social de Itaquá encerra
campanha de inverno com 4,5

mil cobertores arrecadados

Cerca de 4,5 mil cobertores foram arrecadados por meio da
campanha "Por falta de abraço, doe um cobertor", promovida
pelo Fundo Social de Solidariedade de Itaquaquecetuba e
encerrada nesta quinta-feira (29). A ação teve início no dia 2 de
junho e tinha previsão de término no dia 10 de julho, mas foi
prorrogada por conta das baixas temperaturas.

Ao todo, 27 embaixadoras abraçaram a causa e fizeram a
campanha chegar mais longe. A cerimônia desta quinta, que
ocorreu na sede do Fundo Social, serviu para prestar contas do
alcance da campanha, o trabalho realizado e agradecer aos
envolvidos.

Associações, ONGs, igrejas e outras instituições cadastradas
receberam um quantitativo de cobertores novos e ficaram
responsáveis pela redistribuição à comunidade. Pessoas em
situação de rua receberam uma unidade e, famílias em situação
de vulnerabilidade social, duas. Até as crianças ganharam
cobertores com o tamanho adequado a elas.

"De tudo o que recebemos, 80% já foi doado. Então nesse
frio que chegou agora, quem necessitava, já está com seus
cobertores. Usamos as mesmas entidades cadastradas que
receberam as cestas básicas para distribuírem eles.

Quero agradecer e espero poder contar com esse mesmo apoio
nas próximas", disse Mila Prates Queroz, presidente do Fundo
Social, durante o evento de encerramento que contou com a
presença das embaixadoras.

Apesar da campanha ter encerrado, o Fundo Social ainda aceita
doações. A sede fica na rua Vereador José Barbosa de Araújo,
195 - Vila Virgínia. Para doações em dinheiro, a conta bancária
é no Banco do Brasil, agência 6882-9, c/c 134000-X, CNPJ
186.121.90/0001-63 ou Pix 186.121.90/0001-63. Para mais
informações, o telefone é (11) 4732-3643.

Campanha do Agasalho de Poá recebe a
doação de 200 cobertores da Sabesp

Entrega do material foi realizada durante ato com a prefeita poaense na Divisão
Regional de Suzano; campanha do agasalho entra na última semana de arrecadação

O município de Poá recebeu
na manhã do dia 30/07) a doação
de 200 cobertores para a
Campanha do Agasalho 2021
“Inverno Solidário – Um Ato
que Aquece”.

A Sabesp foi a responsável
pela doação e realizou a entrega
em um ato na sede da Divisão
Regional de Suzano, que contou
com a presença da prefeita
poaense Marcia Bin, do chefe de
Gabine te e secretário de Assistên
cia e Desenvolvimento Social,
Lucas Bertagnolli, da primeira-
dama suzanense, Larissa Ashiu
chi, e da prefeita de Ferraz de
Vasconcelos, Priscila Gambale.

“O voluntariado é uma fer
ramenta de apoio à realização
das políticas públicas.Fazemos
essa doação com o intuito de
ajudar as cidades e, consequen
temente, a popu lação.

Gostaría mos de doar muito
mais, mas infelizmente não foi
possível”, afirmou a coordena
dora do Programa de Volunta
riado da Sabesp, Erika Mota.

A prefeita agradeceu a doação
dos cobertores e a parceria da
Sabesp com o município. “É uma
grande parceira da nossa cidade,
seja pelas ações como a que
queremos realizar na vila São
Carlos (Raspadão), pelo apoio na
atualização do Plano Municipal
de Saneamento, que está sendo
realizada em Poá, ou por doações
como essa de extrema importân
cia para a população menos
favorecida como, por exemplo,
as pessoas em situação de rua ou
de vulnerabilidade social”,
destacou Marcia Bin.

“É uma grande honra ter
essa parceria com os municí
pios, por isso fazemos questão
de ajudar. Pode ter a certeza de

que a Sabesp sempre estará
disposta a colaborar com as
cidades parcei ras”, enfatizou o
gerente regional da Sabesp,
Zemicindo Miguel Mendes.

CAMPANHA DO
AGASALHO 2021

De acordo com Lucas Berta
gnolli, a próxima semana será a
última da Campanha do Agasa
lho 2021 “Inverno Solidário –
Um ato que aquece”. “Ainda dá
tempo de ajudar a quem preci
sa.Estamos passando por um
Inverno muito rigoroso e muitas
pessoas necessitam de ajuda,
por isso contamos com a colabo
ração e a solidariedade do povo
poaense.

Sempre é bom frisar também
que todo material que está
sendo recebido, será higieni
zado e embalado pela secreta
ria, antes de ser entregue à
população”, disse.

O município de Poá conta
com 17 pontos de arrecadação de
agasalhos e cobertores com o
objetivo de facilitar o acesso do

cidadão que tenha o interesse em
fazer a doação. “É bom enfatizar
que cada peça arrecadada, será
higienizada e ensacada pela
secretaria, antes de ser entregue
à população”, finalizou o secre
tário.

PONTOS DE
ARRECADAÇÃO

Confira abaixo todos os pontos
de arrecadação de agasalhos e

cobertores da campanha
Inverno Solidário, em Poá:
Secretaria de Assistência e

Desenvolvimento Social: rua
Alberto Rossi, 130, Centro

UBS Filomena Rosiello
Guida: rua Estado do Espírito
Santo, 247 – Jardim Ivone

UBS Jardim Emília: rua Água
Vermelha, 311 – Jardim Pinheiro

UBS Sebastião Arrecignelli:
rua Coroados, 90, Jardim Ivonete

UBS Edvaldo Lupettis: rua
Florianópolis, 167 – Cidade
Kemel

UBS Doutor Murilo Mendes
Soares: rua Doutor Siqueira
Campos, 201, Villa Júlia

UBS Nelson Pozzani Filho:
rua Alfredo Mauricio Varela, 21
– Vila Varela

Centro de Atenção Psicos
social (CAPS) II e AD: rua
Francisco Romero Ramos, 174,
Jardim Medina

Paço Municipal: rua Deputa
do Cunha Bueno, 411 – Centro

Cartório: rua Fernando
Pinheiro Franco, 67 – Centro

Casa Claudio: avenida Brasil,
44 – Centro

Shibata Supermercados:
avenida Brasil, 1460 – Calmon
Viana

Ótica Love: avenidaAntonio
Massa, 479 – Centro

CRAS Calmon: rua Alfredo
Diniz, 50 – Calmon Viana

CRAS São José: avenida
Águas de São Pedro, 411 –
Jardim São José

CRAS Kemel: rua Vitor
Barbosa Guisar, 179 – Cidade
Kemel

CRAS Vila Jaú: rua Gerônimo
Maziero, s/n – Vila Jaú

Trator beneficente
APAE de Mogi das Cruzes receberá
verba da Valtra por meio de leilão
Modelo BH224 HiTech, edição comemorativa de 60 anos, está
sendo leiloado em plataforma digital até o dia 18 de agosto; 50%
do valor arrecadado será revertido para a instituição mogiana

A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) de Mogi
das Cruzes receberá 50% do valor arrecadado em leilão do projeto Trator
Beneficente que a Valtra está promovendo até o dia 18 de agosto, na
plataforma de transações online Superbid Marketplace
(www.superbid.net). Os lances são a partir de R$ 600 mil.

Especialista na concepção e fabricação de máquinas e implementos
agrícolas, a empresa vai leiloar o trator edição especial BH224 HiTech
na cor branco perolizado, cuja edição especial marcou os 60 anos da
Valtra no Brasil comemorados em 2020.

A linha BH224 HiTech, que terá uma unidade leiloada, integra o
amplo portfólio da marca. Os tratores dessa série maximizam o
rendimento no campo com maior aproveitamento da sua área de plantio
e são capazes de aumentar em até 8% o número de hectares trabalhados
por hora. É equipado com transmissão inteligente HiTech3 PowerShift,
modos automáticos para otimizar a operação, e motor AGCO Power,
que permite uma economia de combustível de até 10%.

O presidente da APAE de Mogi das Cruzes, João Anatalino Rodrigues,
explica onde essa verba será revertida: “Esse recurso será utilizado no
custeio das nossas atividades, que consistem em proporcionar educação
especial a 640 alunos com deficiência intelectual e múltiplas e
transtorno do espectro do autista (TEA), além de assistência social e
serviços na área de saúde”.

“Solidariedade é um valor humano especial.
Que a doação do valor arrecadado com esse leilão, além de auxiliar

as instituições beneficentes, nos inspire ao altruísmo e à empatia”,
ressalta Alexandre Vinícius de Assis, diretor de vendas Valtra.

SERVIÇO
Leilão: Valtra BH224 HiTech

Data: 2 a 18 de agosto
Lance mínimo: R$ 600 mil

Plataforma do leilão: Superbid Marketplace
Contato: marketing@sbwebservices.net

“Solidariedade é um valor humano especial’’
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Quero agradecer e espero poder contar com esse mesmo apoio nas
próximas", disse Mila Prates Queroz, presidente do Fundo Social

tivo realiza a entrega de diversos
produtos como alimentos, materiais
escolares e roupas de comerciantes
da cidade, ligando os vendedores ao
grande público. O recurso já está
disponível para download na
AppStore (bit.ly/aidelivery-ios),
para dispositivos celulares iOS, e na
PlayStore (bit.ly/aidelivery-androi
d). para Android.

Na mesma data, Alex Santos
recebeu um grupo de moradores do
Jardim Esperança, bairro da zona
norte do município. Eles conversa
ram sobre o andamento da regulariza
ção fundiária na região, que deverá
beneficiar inúmeras famílias. A
administração municipal recebeu em
15 de julho a confirmação de
ampliação do programa Cidade
Legal, feito por meio de parceria
entre a prefeitura e o governo do
Estado. Com isso, mais moradores
da Vila Fátima já estão sendo

contemplados com a devida regulari
zação de seus terrenos e, em breve,
vários outros pontos do município
também receberão o serviço,
incluindo a comunidade deles.

Em outra oportunidade, o verea
dor José de Oliveira e sua equipe
foram recepcionados pelo gestor
municipal para discutir sobre a
situação dos bairros da região norte
da cidade.

O secretário municipal acolheu
as demandas que o membro do
legislativo suzanense apresentou e
articulará novas ações públicas junto
aos setores responsáveis, de forma
a levar melhores condições de vida
aos moradores. Ele ainda destacou
que as pastas de Manuten ção e
Serviços Urbanos e de Trans porte
e Mobilidade Urbana têm ampliado
seus trabalhos pela região, promo
vendo revitalização das vias e
demais serviços de zeladoria.

O empresário Diego Cavalcanti
também visitou o gestor municipal
para apresentar detalhes sobre o
novo empreendimento que está
abrindo na cidade. Ele é dono de
uma concessionária de veículos
novos e seminovos, com sede na
cidade vizinha de Poá desde 2019,
e em breve inaugurará uma nova
unidade em Suzano.

Santos destacou a importância da
vinda de novos negócios para a
cidade, o que soma às atividades
comerciais locais e deve contribuir
para o fortalecimento de nossa
economia.

Ele ainda ressaltou que mantém
um trabalho constante para estreitar
a comunicação entre o poder públi
co, as comunidades e a iniciativa
privada, sempre empenhado em pro
mover melhorias para o município
nos mais diversos segmentos, desde
esportes à geração de empregos.
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Contribuintes de Itaquaquecetuba poderão
aderir ao Refis de forma totalmente on-line

A Prefeitura de Itaquaquecetuba já está preparando o sistema para
que pessoas físicas e jurídicas possam aderir, a partir de 23 de agosto,
de forma 100% digital ao Programa de Recuperação Fiscal – Refis
Itaquá. Quem tiver dívidas como IPTU, ISS, taxas ou multas
administrativas que venceram até o dia 30 de julho de 2021, vão

poder negociar e pagar as dívidas pela internet, no Portal da Prefeitura:
www.itaquaquecetuba.sp.gov.br. Ou pessoalmente, no setor de Dívida
Ativa.

A iniciativa, que vai até o dia 26 de outubro, permite que o cidadão
pague suas dívidas com o município com até 100% de desconto nos
juros e multas no pagamento em parcela única ou em até 12 vezes. A
primeira parcela deverá ser paga no ato da adesão ao programa ou
no dia útil imediatamente subsequente à sua realização e as demais
todo dia 15 (quinze) do mês seguinte.

Os descontos serão dados da seguinte forma: 100% sobre a multa
e os juros para pagamento em parcela única ou em até 12 parcelas;
75% de redução nos juros e nas multas se o débito for parcelado em
até 24 vezes; 50% de desconto nos juros e multas se o munícipe
optar por fracionar a dívida em até 36 parcelas; para o parcelamento
em 48 vezes o desconto será de 25% dos juros e multas.

“A medida tem por objetivo oferecer a oportunidade para que
muitos contribuintes que se encontram em dificuldades financeiras
possam quitar seus débitos junto à municipalidade”, explicou o
prefeito Eduardo Boigues. O Departamento de Dívida Ativa fica na
Avenida Vereador José Barbosa de Araújo, n.º 260 – Vila Virgínia.
Mais informações no telefone: (11) 4642-4043.

VVVVVererererereadoreadoreadoreadoreadora Gerice Lione aa Gerice Lione aa Gerice Lione aa Gerice Lione aa Gerice Lione aprprprprpresenta balanço do 1º semestresenta balanço do 1º semestresenta balanço do 1º semestresenta balanço do 1º semestresenta balanço do 1º semestreeeee
A vereadora Gerice Lione (PL), a esposa do Prefeito da Academia,

apresentou o balanço do seu mandato referente ao 1º semestre deste ano.
Assim como aconteceu na legislatura passada, a parlamentar segue no foco
para conquistas referentes à segurança.

Na última sessão desse período da Câmara de Suzano, foram aprovados
três projetos de lei que têm o objetivo de regulamentar a atuação dos
grupamentos Ronda Ostensiva Municipal (Romu), Ronda Ostensiva de
Motocicletas (Romo) e a criação do Canil da Guarda Civil Municipal. As
proposituras são de autoria da vereadora Gerice Lione (PL), a esposa do
Prefeito da Academia. Gerice destacou que esses grupamentos foram criados
na gestão do prefeito Rodrigo Ashiuchi (PL) e que os projetos têm o objetivo
de garantir que eles permaneçam na cidade.

Também é de autoria da vereadora um projeto de lei complementar que
isenta o pagamento do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU), para
exercício de 2021, a entidade familiar que teve seu arrimo de família falecido
pela Covid-19.

A parlamentar solicitou, ainda, a implementação de um complexo esportivo
para a família, incluindo: arena, praça, academia ao ar livre, pista de caminhada
e parque esportivo, no cruzamento das vias Felício Moreira e Sebastião de
Lima Franco, na Vila Real Santista, no Distrito de Palmeiras e a revitalização
da praça e construção da quadra poliesportiva no bairro Maria de Maggi.

C.P.I. DA BLINDAGEM
Essa C.P.I. que tem como relator esse tal de

Renan Calheiros, é uma vergonha
Primeiramente esse Renan Calheiros, não poderia nem estar

lá, em se falando em suspeição, o filho dele é governador de
Alagoas, e também ele tem mais de 40 processos nas costas.

O Supremo deu poderes para Governadores e Prefeitos, tirando
o poder do Governo Federal, agora, blindam os Governadores e
Prefeitos, e querem apenas pegar o Presidente Jair Messias
Bolsonaro.

Fica difícil de acreditar que isso está acontecendo.
Se os governadores e prefeitos receberam dinheiro paga gastar

com a Covid, e gastaram com outras coisas, eles, terão que prestar
contas dos valores recebidos. Nada mais lógico do que serem
citados para prestarem depoimentos na C.P.I., porém estão
blindados.

O Brasil está viciado em maracutaias, pode ser qualquer
pessoa na presidência do Brasil, não consegue governar. O
Supremo, os senadores, os deputados que comandam tudo, nesta
última eleição, entrou muita gente nova, mas, os políticos de
carreira, e o Supremo comanda tudo, do melhor jeito para eles.

O Supremo é composto de Ministros, quase todos colocados
lá pelo Lula, Dilma e Temer, com Q.I. quem indica, nunca por
capacidade ou merecimento.

Esses governos anteriores, tiraram milhões da Educação e da
Saúde, e, mandaram bilhões para outros países. Hoje, estamos
pagando, e quem vai prestar contas de tudo isso?

Como diria Boris Casoy, isto é uma vergonha!

LUCAS FERRARI COMPLETA SEUS PRIMEIROS
SEIS MESES COMO VEREADOR EM POÁ

O jovem Lucas Ferrari, de 23 anos, completou seus primeiros seis
meses como vereador na cidade de Poá-SP em meio a diversos desafios
e muitas atividades legislativas.

Desde o início do mandato, o vereador que foi um dos mais atuantes
da Câmara Municipal, com 100% de presença nas sessões ordinárias e
extraordinárias, realizou 318 ofícios, 2 emendas, 2 requerimentos, 2
projetos de lei, 14 moções e 211 indicações.

Dentre as diversas ações realizadas pelo vereador, vale destacar
que já no começo do ano, foram destinadas duas emendas de mais de
cem mil reais, uma para o Instituto Felipe Matheus que realiza um
excelente trabalho com crianças deficientes de nosso município e uma
para a nossa Secretaria de Saúde.

Nas palavras do vereador “Foram 6 meses de muito aprendizado
e lotado de desafios. A atual gestão assumiu a cidade de Poá em
uma realidade totalmente diferente da que estáva mos acostumados,
eram necessárias medidas com a qual ninguém queria fazer, mas
precisávamos, colocar a casa em ordem não é legal e nem fácil, mas
acredito que o que tinha que ser feito para tentar amenizar o déficit
gigantesco que tínhamos, foi feito, agora é organizar e encarar essa
nova realidade com gestão, fiscalização e transparência. Fico muito
feliz que mesmo com tantos desafios, ainda conseguimos
desempenhar um grande trabalho, realizando diversas atividades e
conquistando coisas boas para a nossa população, como a recontrata
ção dos GCM’S, que foi um pedido desse vereador”

Essa foi mais uma das atividades que merecem desta que, no final do
mês de janeiro, através de um pedido do vereador, os Guardas Civis
Municipais que tiveram seu contrato emergencial encerrado, foram
recontratados, trazendo segurança para a cidade, visto que a falta de
segurança vinha causando transtornos para a população.

A expectativa é de que as atividades possam aumentar ainda mais no
segundo semestre e muitos outros pedidos sejam atendidos.

Vereadora
Gerice Lione

(PL), a esposa do
Prefeito da
Academia,

apresentou o
balanço do seu

mandato referente
ao 1º semestre

deste ano

Alice Ferreira

Vereador, vale destacar
que já no começo do ano,

foram destinadas duas
emendas de mais de cem

mil reais, uma para o
Instituto Felipe Matheus
que realiza um excelente
trabalho com crianças

deficientes de nosso
município e uma para a

nossa Secretaria de Saúde

“A medida tem por objetivo oferecer a
oportunidade para que muitos

contribuintes que se encontram em
dificuldades financeiras possam quitar
seus débitos junto à municipalidade”,
explicou o prefeito Eduardo Boigues

 Vereador quer engajamento de
deputado estadual para trazer

batalhão da PM para Ferraz

Por atuar na segurança pública há mais de 30 anos, primeiramente, na
Polícia Militar e depois na Polícia Civil, aliás, encontra-se em vias de se
aposentar, o vereador Roberto Antunes de Souza (Cidadania) acredita que
chegou o momento de Ferraz de Vasconcelos brigar, de fato, pela instalação
de um batalhão da PM na cidade. Para ele, a violência continua desenfreada
ceifando a vida de pais de família à luz do dia e, portanto, não dá mais para
a sociedade local suportar tanta brutalidade de braços cruzados.

Para fortalecer a sua batalha política junto ao governo estadual e, com
isso, conquistar a vinda de um batalhão da PM, já que, hoje, Ferraz de
Vasconcelos dispõe de apenas de uma companhia subordinada ao 32º
Batalhão de Polícia Militar Metropolitano (32º BPM/M), sediado, em
Suzano, Roberto de Souza disse que espera contar com o empenho do
deputado estadual, Rodrigo Gambale (PSL). Afinal de contas, o parlamentar
possui forte trânsito político no Palácio dos Bandeirantes.

Por isso, na primeira sessão ordinária, após o recesso de julho, na segunda-
feira, dia 02, o vereador sugeriu inclusive que o presidente da Câmara
Municipal, Flávio Batista de Souza (Podemos), o Inha, articule perante
Rodrigo Gambale uma audiência na Secretaria de Estado da Segurança
Pública para tratar do assunto de forma oficial. A ideia, de acordo com
Roberto de Souza, seria levar uma comitiva de vereadores, assim como, a
prefeita, Priscila Gambale (PSD) para demonstrar força política.

Além disso, o vereador quer que além de Ferraz de Vasconcelos também
convide autoridades da vizinha Poá para engrossar o movimento e, ao mesmo
tempo, construir uma proposta conjunta objetivando a instalação de um
batalhão da PM para responder pelas duas cidades. “Na realidade, neste
momento, quando a criminalidade campeia em todos os sentidos, o mais
importante é unir esforços para evitar que nos transforme numa terra sem
lei, onde somente a bandidagem leva vantagem”, diz Roberto de Souza.

Pedro Ferreira

“Na realidade, neste

momento, quando a

criminalidade campeia em todos

os sentidos, o mais importante é

unir esforços para evitar que nos

transforme numa terra sem lei,

onde somente a bandidagem

leva vantagem”
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Arujá recebe o programa Vale
Gás do Governo do Estado

Famílias vulneráveis de Arujá
afetadas pela pandemia também
poderão contar, a partir de agora,
com o programa social Vale Gás
SP, vinculado ao Bolsa do Povo
SP, criado pelo governo de São
Paulo, que dará um vale de três
parcelas bimestrais de R$ 100,
destinado à compra de gás de
cozinha (GLP 13kg) desde que
inscritas no CadÚnico. “Em
Arujá, 1.857 famílias se encai
xam no perfil exigido pelo
programa, que será administrado
pela nossa Secretaria de Assistên
cia Social”, afirmou o prefeito Dr
Camargo, que esteve no anúncio
do programa no Palácio dos
Bandeirantes, juntamente ao
vice-prefeito Betinho e a secretá
ria municipal de Assistência
Social, Marina Bernardo da
Costa Antonio, e a adjunta
Juliana Daniel.

A secretária Marina afirmou
que serão beneficiadas famílias
com renda per capita de até R$
178, inscritas no Cadastro Único,
sem o benefício do Programa
Bolsa Família.

COMO VAI FUNCIONAR

Com a ampliação do programa, todas as famílias que atenderem aos critérios de elegibilidade terão
acesso ao “voucher” para o saque direto nos caixas eletrônicos do Banco do Brasil ou 24 horas. A
primeira parcela começou a ser paga no dia 20 de julho e já está disponível para os novos beneficiários.
As próximas parcelas serão pagas em setembro e novembro, respectivamente.

Para saber se tem direito ao benefício, basta acessar o site oficial do programa Bolsa do Povo
(www.bolsadopovo.sp.gov.br) e fazer a consulta utilizando o número NIS da família ou, para saber se
foi contemplado, é só entrar no site www.valegas.sp.gov.br, digitando também o número do NIS.

Em caso de dúvidas, o cidadão pode ligar gratuitamente para a Central de Atendimento Bolsa do
Povo: 0800 7979 800. O programa também disponibiliza o assistente virtual do Bolsa do Povo via
Whatsapp, pelo número (11) 98714-2645, para orientações aos usuários.

IMPORTANTE: O Governo do Estado de SP não liga ou envia mensagens de texto para solicitar
informações de dados pessoais e nem para ativação de links de participação e/ou acesso a programas e
serviços públicos oferecidos aos cidadãos.

“Em Arujá, 1.857 famílias se encaixam
no perfil exigido pelo programa, que será
administrado pela nossa Secretaria de

Assistência Social”

Claudia at
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Balanço

Vereador Edinho fecha 1º
semestre com 238 propostas
Destas, 74 foram indicações, 7 requerimentos, um projeto de resolução, um projeto de decreto
legislativo, cinco moções, 143 ofícios e seis projeto de lei, além de um projeto de lei substitutivo

Entrevista exclusiva

Caio Cunha faz balanço de governo e
comemora queda de casos de Covid-19

Entrando num período de calmaria, prefeito de Mogi citou a diminuição de leitos para Covid-19, elogiou o
atendimento no Hospital Municipal e disse que governo gastou R$ 16 milhões com assistência social

O prefeito de Mogi das Cruzes,
Caio Cunha (Podemos), 43 anos,
esteve na terça-feira (20) na Redação
do jornal O Novo, onde concedeu
entrevista exclusiva numa live com
transmissão ao vivo pelo Facebook.
Durante o bate-papo, ele fez um
balanço desses seis meses de
mandato e falou sobre Saúde e
Pandemia/Vacinação, Assistência
Social, Comércio, Infraestrutura,
Obras e Mobilidade Urbana, Econo
mia, Esportes, Segurança Pública,
Pedágio na Mogi-Dutra, Desenvolvi
mento Industrial e Política.

Eleito com 58,39% dos votos no
segundo turno em 2020, Caio Cunha
disse que governar a cidade em meio
à pandemia do novo coronavírus tem
sido um grande desafio que exige
muita sensibilidade nas tomadas de
decisões, principalmente por estar
lidando com vidas, apesar de sempre
se manter atento aos dados, números
e evidências. “Hoje, estamos num
período de calmaria, mas passamos
26 dias acima de 100% de lotação
de leitos e é muito doloroso acordar
e pensar: será que alguém ficou
sem atendimento?”, frisou.

Para ele, o Hospital Municipal de
Brás Cubas, construído na gestão de
Marco Bertaiolli (PSD), se tornou
fundamental não só aos mogianos,
mas a todos os moradores do Alto
Tietê: “Nós o adaptamos e ele se
tornou referência. Tanto que chega
mos a atender cerca de 50% de
pessoas de outras cidades aqui em
Mogi. Foram mais de 57 mil
atendimentos só de Covid-19”, acres
centou.

O prefeito admitiu que,  devido à
suspensão dos atendimentos de
especialidades pelo Governo do
Estado, houve muitas reclamações,
mas atualmente a situação está
controlada e, em paralelo à questão
da Covid-19, já está sendo possível
diminuir a fila, que estava muito
grande: “Queremos zerar a fila de
exames e especialidades e, grada
tiva mente, os hospitais municipais
e estaduais já estão voltando a
executar as cirurgias eletivas”,
adiantou.

Com a diminuição de leitos de

internação pela Covid-19, que, até
sexta-feira (23), estava em 27,1%
(enfermaria) e em 40,2% (UTI), a
tendência é que as coisas se
normalizem em breve.

Vacinação
Com quase 50% da população

vacinada, o prefeito hoje respira um
pouco mais aliviado. No começo,
foram muitos problemas, não havia
agendamento online; e as filas eram
enormes. “Criamos um sistema de
agendamento caseiro e isso trouxe
muitas reclamações. Mas agora já
melhoramos a plataforma, amplia
mos o sistema em 320%, que
recebeu melhorias nos servidores,
com mais memória, pois antes caia
muito. Temos ainda um esquema
onde as vacinas chegam e já são
liberadas logo. Mas quero tranqui
lizar todo mundo de que todos serão
vacinados e acredita mos que até
dezembro toda a população já
estará imunizada”, garantiu.

Até o momento, Mogi das Cruzes
já aplicou 283.667 doses da vacina
contra a Covid-19, das quais 212.308
primeiras doses, 61.434 segundas
doses e 9.925 doses únicas.

 Assistência Social
Segundo Caio, na área de Assistên

O vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves, presidente do Podemos
Afro estadual e da sigla no município de Poá, fechou o primeiro
semestre de 2021 com a apresentação de 238 propostas. Destas, 74
foram indicações, 7 requerimentos, um projeto de resolução, um
projeto de decreto legislativo, cinco moções, 143 ofícios e seis projeto
de lei, além de um projeto de lei substitutivo.

Em seu terceiro mandato no Poder Legislativo poaense, Edinho
protocolou na secretaria da Casa de Leis importantes pedidos entre
fevereiro e junho deste ano.

No primeiro semestre, o vereador Edinho apresentou um pacote
de medidas voltadas à inclusão social, entre eles está o que declara
de Utilidade Pública o Centro De Apoio ao Deficiente Visual de Poá
(CADEVIP) que visa dar suporte efetivo e com o apoio do Poder
Público, à instituição que desenvolve trabalho em prol aos deficientes
visuais no município.

Outro que ganhou destaque foi o que institui a semana do “Negro
Sim” na cidade.

LIBRAS
Na primeira metade do ano, Edinho propôs matérias que vão ao

encontro da inclusão social de surdos e mudos. Como por exemplo,
o que assegura às pessoas com deficiência auditiva o direito à inclusão
com atendimento por tradutor ou intérprete de LIBRAS nos órgãos e
entidades da administração pública direta, indireta e fundacional e
nas empresas concessionárias de serviços públicos do município de
Poá-SP.

Outro, autoriza o acompanhamento de intérprete de libras durante
o pré-natal e o parto de gestantes com deficiência auditiva na cidade.

 SESSÃO EM LIBRAS
Para tornar os trabalhos da Câmara mais acessíveis e transparentes,

o vereador apresentou proposta para que as sessões sejam transmitidas
online e com o intérprete de LIBRAS.

“Equidade e não igualdade, precisamos que todos tenham as
mesmas condições de entendimento, acesso e inclusão na sociedade
e isso precisa começar aqui, na Casa de Leis”, precisamos ser
exemplo”, acrescentou.

COVID-19
Dispõe sobre penalidades a serem aplicadas pelo não cumprimento

da ordem de vacinação dos grupos prioritários, de acordo com a fase
cronológica definida no plano nacional e/ou estadual de imunização
contra a Covid-19.

VIOLÊNCIA CONTRA A MULHER
Importante iniciativa do parlamentar resultou num projeto,

inclusive, já aprovado pela Câmara e que aguarda sanção é o que
institui o Programa de Cooperação e o Código Sinal Vermelho em
Poá, visando o combate e a prevenção à violência contra a mulher.

CONTRA A RETIRADA DE DIREITOS
Edinho foi contrário à retirada do direito sobre o vale-alimentação,

dos servidores públicos municipais.
EMENDA PARA POÁ
Por intermédio do vereador podemista, Edinho, a Deputada Federal

Renata Abreu (PODEMOS) atendeu o pedido formulado pelo
parlamentar, sobre a necessidade de investimentos no município e
enviou R$100 mil, via emenda, para reforçar o combate à COVID-
19.

ESPORTE
Em um ofício, o vereador Edinho solicitou apoio ao Consórcio de

Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tetê (Condemat) para
instituição das ligas municipais e clubes nos municípios da região do
alto Tietê

 BALANÇO
“Foi um semestre de muito trabalho, mas temos muito a fazer

por nossa cidade. Agradeço a toda a população pelo apoio e aqueles
que quiserem participar do nosso mandato. Estamos à disposição.
Toda forma colaborativa e participativa é importante para o
desenvolvimento de nossa Poá”, finalizou.

 Vereador Luiz
Eduardo Oliveira

Alves, Presidente do
Podemos Afro

estadual e da sigla
no município de Poá

Prefeitura mantém ajuda às
famílias em situação de
vulnerabilidade social

No dia 29/07, a Secretaria de Assistência Social de Ferraz de
Vasconcelos realizou a distribuição de cestas básicas às famílias em
situação de vulnerabilidade social. Os alimentos foram entregues a
domicílio na Vila das Nações, Jardim San Giovanni, Sítio Paredão,
Jardim Dayse e Jardim São Fernando.

Cerca de 50 cestas básicas são distribuídas por semana. Os
donativos fazem parte de uma doação do governo federal por meio
do benefício eventual.  Até maio deste ano, 250 cestas foram entregues
por este programa, além disso, a previsão é que mais de 900 cestas
básicas sejam distribuídas pelo benefício federal até o final de 2021.

Em parceria com o governo do Estado, mais de 4,8 mil cestas
básicas já foram doadas no município.

É importante destacar que as famílias beneficiadas estão
cadastradas no Centro de Referência de Assistência Social (Cras) e o
processo de seleção foi determinado a partir dos seguintes parâmetros:
Benefício de Pessoas com Prestação Continuada (BPC) que não
retiraram os donativos na última ação na Escola Municipal de
Educação Básica (Emeb) “Professora Primorosa Jorge do
Nascimento”, pessoas em situação de vulnerabilidade que fazem
parte do programa “Fome Zero”, que fizeram cadastro no “Bolsa
Família” e não tiveram perfil aprovado, além da avaliação técnica
realizada pela Assistência Social.

Segundo o titular da pasta, Robson Xisto, essas cestas básicas
estão sendo direcionadas apenas para quem está passando por
necessidades e foram afetadas pela pandemia. “Nosso objetivo é
atingir as famílias que não foram atendidas pela rede assistencial,
isso permite dar mais segurança alimentar para essas pessoas. A
ação só reforça o espírito solidário que toma conta dos ferrazenses
nesse momento pandêmico”, destacou o secretário.

Os interessados podem procurar um dos Centros de Referência
de Assistência Social (Cras) mais próximo da sua residência. As
unidades estão localizadas na Vila Margarida, Bela Vista, Centro e
Parque São Francisco

D I S C E R N I M E N T O

Discernimento é a resposta da observação dos fatos
ocorridos no nosso cotidiano que revelam também o caráter,
o temperamento, o grau de instrução, e até as intenções da
pessoa observada, também ao lermos os textos escritos ou
lidos pela pessoa observada poderemos discernir até
intenções.

Na leitura bíblica só poderemos discernir o que Deus quer
nos revelar pelo Espírito Santo e para isso é necessário termos
em nós Sua Santíssima presença, sempre será necessário
termos passado pelas águas batismais.

E impossível para o não batizado discernir qualquer texto
mesmo que aparentemente esse pareça bem fácil o
entendimento dependerá de outros fatores.

A Bíblia Sagrada, mesmo sendo um livro sempre atual, e
necessário, para ser perfeitamente discernida, o auxilio do
Espírito Santo SEMPRE buscado em oração. Sempre caem
em muitos erros pregadores eventuais que resolvem pregar
usando a imaginação, ou discernindo humanamente e
carnalmente. É muito fácil discernir um pregador que prega
só carnalmente assim como a maioria dos insetos entoados
nas reuniões que foram compostos na carne.

DEUS é ESPÍRITO E SÓ deve ser ADORADO em
ESPÍRITO. Por esse motivo, todas as reuniões de Adoração
devem ser efetuadas no ESPÍRITO, E EM ESPÍRITO.

No livro de Gênesis lemos que não existe IMAGINAÇÃO
que seja aproveitável; dai a necessidade de estarmos, e sermos
usados pelo ESPÍRITO SANTO após termos negado nosso
ego. Deus é Espírito e nós somos carne, para Deus nos ouvir
precisamos nascer do Espírito e isso ocorre quando somos
batizados. Primeira providência de Nosso Senhor Jesus Cristo
foi libertar o nosso espírito.

Espírito não morre pelo perdão CONSEGUIDO pelo
segundo ADÃO, (Jesus) Podemos ter em nos um novo
nascimento espirítual e o batismo pode tornar novamente
espíritos, mas Nós podemos ter após sermos batizados, a
plenitude de Deus em nós pela oração conforme o novo
nascimento após receber no novo nascimento pode pedir ao
Pai e a Nosso Senhor que venha habitar em nós juntamente
com o Espírito Santo e assim teremos em nós a plenitude de
DEUS EM NÓS conforme Aos Efésios 3;19 .
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cia Social, a cidade criou o programa
“Mogi

Contra a Fome”, que, junto ao
Fundo Social de Solidariedade,
atendeu mais de 13 mil pessoas, com
cerca de 500 toneladas de alimentos.
Mas o destaque ficou mesmo para o
Auxílio Emergencial Municipal:
“Foi algo diferencial e histórico em
nossa cidade, tanto para atender
pessoas em vulnerabilidade, quanto
para as empresas do Simples Nacio
nal (microempreendedores). Nós
atendemos cerca de 32 mil famílias,
ou seja, mais de 100 mil pessoas,
todas cadastradas no CadÚnico.
Gastamos R$ 16 milhões com
auxílios, isso fora os programas
criados pelos governos Estadual e
Federal”, explicou.

Comércio
Para amenizar as perdas dos

comerciantes com as medidas
restritivas impostas pela pandemia do
novo coronavírus, o governo de
Mogi prorrogou os pagamentos do
IPTU e ISS e criou o Auxílio
Empresarial. “Nosso polo empresa
rial vem dando suporte nesse
momento de retomada”, disse.

Infraestrutura
Com relação à infraestrutura da

cidade, Caio Cunha admitiu que não
conhecia alguns pontos da cidade,
tanto que faz visitas regulares aos
bairros. “Foi por isso que começa
mos nosso governo atendendo a
bairros afastados do centro. Nós
invertemos a lógica e colocamos
600 lâmpadas de led no Piatã e em
Jundiapeba; fizemos mutirões
semanalmente em todos os bairros,
com iluminação, tapa-buracos,
pavimentação, limpeza. “Nosso
governo preza por ouvir as pessoas
para poder atendê-las”.

Esportes
Em ano de Olimpíadas, Mogi tem

orgulho de seus atletas e, infelizmen
te, pouca gente sabe e conhece esses
nomes. Para o prefeito, falta divulga
ção: “Temos uma atleta de boxe, a
Graziele Jesus, 30 anos, que foi para
as Olimpíadas de Tóquio; a equipe
de Futsal de Mogi foi vice-campeã
da Copa Paulista. Nós queremos dar
destaque, não só ao basquete, mas a
todas as modalida des, e não fizemos
cortes de verbas, continuamos
investindo, apesar da pandemia.
Hoje, nós queremos que o esporte
seja uma referência, atendendo
todas as camadas da sociedade.
Porque ele é fundamental”

SeCom Ferraz
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OAB Suzano promove ações em
comemoração ao Dia dos Advogados
Mês de agosto será marcado por eventos voltados à

formação profissional dos advogados da cidade

A Ordem dos Advogados do
Brasil (OAB) – Subseção Suzano
vai promover uma série de pales
tras e cursos para os profissio nais
da cidade, em comemoração ao
Dia do Advogado, celebrado em
11 de agosto. As ações serão reali
zadas de maneira remota, em
respeito às normas de distancia
mento social para contenção da
Covid-19.

As atividades foram iniciadas
no último dia 28, com a palestra
“Publicidade jurídica dentro dos
regramentos éticos”, que abordou
estratégias que podem ser adotadas
para propaganda de serviços em
Direito, sem ferir normas do
“Novo Código de Ética” da OAB.
A apresentação foi ministrada pelo
Dr. Marlon Luiz Garcia Livramen
to, presidente da OAB Jales e
coautor do e-book “Guia de como
utilizar as redes sociais para a
advocacia".

Já para o dia 5 de agosto, o Dr.
Levy de Freitas e Silva comandará
uma aula sobre as “Prerrogativas
da Advocacia”, direitos fundamen
tais previstos em lei que garantem Paris Assessoria

a autonomia e independência
durante o exercício da função e
andamento de processos, mas que
ainda causam muitas dúvidas entre
os profissionais.

Entre os dias 17 e 26 de agosto
será ofertado um curso desenvolvi
do pela OAB Suzano, em parceria
com a Escola Superior de Advoca
cia Nacional (ESA), aberto a todos
os interessados do estado de São
Paulo, que abordará as peculiarida
des dos processos de Penhora e
Extradição. O professor será o Dr.
Walter Vechiato Júnior, especializa
do em Direito Empresarial e
Orientação Patrimonial, com as
aulas disponibilizadas pelo site do
ESA (esa.oab.org.br). O investi
mento é de R$ 150,00.

Por fim, no dia 31 de agosto, a
palestra “Meios eletrônicos de
execução trabalhista”, feita pelo
Dr. Richard Wilson Jamberg,
especialista em Direito Processual
e juiz 1ª Vara Do Trabalho De
Suzano, vai debater sobre as ferra
mentas digitais disponíveis atual
mente para o auxílio em pesquisas
de processos que envolvem a

Justiça do Trabalho.
De acordo com o presidente da

Subseção de Suzano, Wellington
Silva, as ações foram pensadas
como uma forma de valorizar a
categoria, ao mesmo tempo em
que promovem capacitação aos
participantes. “Montamos um
time de palestrantes que vão
instruir sobre diversos temas
pertinentes da rotina do trabalho
em Direito e, assim, vamos
atualizar a forma ção de nossos
advogados”, explica.

As inscrições para as palestras
devem ser realizadas de modo on-
line, pelo e-mail suzano@oab
sp.org.br.

Silva aponta que a OAB atua
não só na fiscalização da modalida
de, mas também realiza trabalhos
para representar os interesses de
seus inscritos e ressaltar a importân
cia dessa categoria para a solução
de processos jurídicos. “Os profis
sionais de Direito prezam pela
aplicação de leis e são essenciais
para manutenção e administra
ção da Justiça”, finaliza.

 Adriana Coutinho/

Subseção Suzano
vai promover uma
série de palestras e

cursos para os
profissio nais da

cidade, em
comemoração ao
Dia do Advogado,

celebrado em 11 de
agosto.

O Presidente da Subseção de
Suzano, Wellington Silva, as ações

foram pensadas como uma forma de
valorizar a categoria, ao mesmo tempo

em que promovem capacitação aos
participantes.
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Festival leva arte e cidadania ao
Miguel Badra no próximo dia 12/08
Segunda edição do Festival Literatura e Paisagismo - Revitalizando a Quebrada, que tem à frente o escritor
Ademiro Alves, o Sacolinha, promete vida nova à periferia com intervenções de grafite, poesia e plantio de árvores

Antes mesmo dessa pandemia impor a necessidade de criar
intervenções nos bairros com animações urbanas e mobilidade ativa, o
escritor Ademiro Alves, o Sacolinha, mostrava como a cultura e a arte
são grandes aliadas para o futuro das cidades. À frente do Festival
Literatura e Paisagismo - Revitalizando a Quebrada, que chega à sua
segunda edição, o autor de “Dente-de-leão: a sustentável leveza de
ser” e “Entre amar e morrer, eu escolho sofrer”, entre outros títulos da
literatura periférica, promoverá mais uma ação que une grafite, poesia e
plantio de árvores entre os próximos dias 12 e 15, das 9 às 19 horas, no
Miguel Badra Baixo e Alto, em Suzano.

A iniciativa conta com o patrocínio do Programa de Ação Cultural
(ProAC LAB), mas para a realização desta atividade, que prevê a
contratação de artistas urbanos, poetas e músicos, Sacolinha está com
uma campanha de venda de livros para completar o valor necessário. O
objetivo é arrecadar R$ 20 mil até o início do festival, ou seja, dia 12 de
agosto.

Para contribuir com o projeto que tem como premissa revitalizar a
periferia para oferecer um ambiente melhor a todos, basta comprar um
livro do escritor diretamente pelo site www.escritorsacolinha.com/loja.
A proposta da ação é criar animações urbanas para garantir dinâmica
aos bairros e segurança na vida cotidiana da periferia.

Os artistas contratados irão circular em um carro de som durante
cerca de uma hora e meia em cada local que será revitalizado. A ideia é
movimentar os bairros com música e poesia para que a população tenha
esse contato no momento em que se deslocar até a feira, ao mercado ou
outro lugar. Por conta da pandemia a organização do evento optou por
não montar palco para evitar aglomeração.

A ação terá início com a preparação dos espaços que receberão as
intervenções artísticas. Na quinta e sexta-feira (12 e 13/08) será realizada
a limpeza das áreas e manutenção dos muros. O sábado e domingo (14
e 15/08) serão dedicados ao grafite de poesia nas paredes e ao plantio
das mudas de árvores nas calçadas dos vizinhos que autorizaram.

A grafitagem nos muros ficará sob a responsabilidade de dez artistas
urbanos de Suzano e região, sendo eles Ítalo Raphael, Jae, Jana Ilustra,
Mari (As Gordinhas), Oreia1, Raça, Rod, Ruy Guanaes, Ripa e xChex.

De acordo com o Sacolinha, que comandou a primeira edição do
festival em 2018, no Jardim Revista, a arte aliada ao senso de coletividade,

organização e participação popular
tem o poder de transformar não
somente o espaço urbano, mas a
consciência das pessoas para
produzir resultados significativos
na vida da comunidade:

“O que fazemos com esse
projeto é uma inovação social
através do grafite, da poesia, da
música, do plantio de árvores e
da literatura com o objetivo de
alterar a paisagem urbana da
periferia e minimizar as desigual
dades. A arte é mobiliza dora e
permite que as mudanças atinjam
não somente o espaço físico, mas
que provoquem transformações
na vida das pessoas”, explica
Sacolinha, idealizador do Festival.

Vereadores retomam os

trabalhos no Plenário da Câmara
Primeira sessão ordinária após recesso parlamentar tem três
projetos de lei, duas moções e um requerimento aprovados

Após um ano e sete meses, o
Plenário da Câmara Municipal de
Itaquaquecetuba voltou a receber
uma sessão ordinária. Por conta da
pandemia do coronavírus, desde o
mês de março de 2020, o local não
era palco do tradicional encontro
semanal dos vereadores, que durante
todo esse período fizeram reuniões
virtuais para evitar aglomeração e
possíveis contágios. Ontem (03/08),
os parlamentares da 17ª Legislatura
participaram pela primeira vez de
uma sessão ordinária no Plenário
Vereador Maurício Alves Braz, que
fica no primeiro andar do prédio da
Casa de Leis.

Ainda com os principais cuidados
necessários para evitar a proliferação
e contágio pela Covid-19, como o
uso de máscara e álcool em gel, a
Câmara decidiu realizar a sessão
presencial, mas sem a presença de
público. Os munícipes deverão ter a
possibilidade de comparecer e
acompanhar as sessões na arquiban
cada, possivelmente, a partir do dia
17 deste mês, data em que o Governo
do Estado de São Paulo pretende
“liberar” a participação do público
em eventos.

A 23ª sessão do ano e a primeira
após o recesso parlamentar ocorreu
com tranquilidade, sem muitos
debates, e foi transmitida, de forma
experimental, na página oficial da
Câmara de Itaquaquecetuba no
Facebook para manter a transpa
rência dos serviços e dar a possibi
lidade do cidadão acompanhar os
trabalhos.

Tribuna
O primeiro vereador a utilizar a

tribuna ontem foi o Cantor Sidney
Santos (PP). Ele agradeceu a Deus
por estar como vereador da cidade e

mandou um recado para toda a
população. “Sou um milagre de Deus
politicamente falando. Quero falar
pra você que está do lado de lá: Se
Deus estiver nos seus sonhos, tudo é
possível. Vai ter que caber você”.

Em seguida, o vereador Ceará
(PP) também pediu a palavra para
agradecer seu mandato e pediu união
para que todos os parlamentares
trabalhem a favor de Itaquá. “Esta
Casa de Leis é uma casa séria.
Vamos fazer essa cidade crescer
cada dia mais”, finalizou.

Por fim, o vereador Santiago
(PSD) usou a tribuna para agradecer
ao deputado federal Marco Bertaiolli
(PSD) que assumiu o compromisso
e mandou uma emenda para a
construção de um ginásio parades
portivo para Itaquá. “Obrigado
deputado por esse R$ 1 milhão
enviado ontem para a Prefeitura
construir esse ginásio, que vai
ajudar muito nossa população”.

Ordem do Dia
A parte da sessão voltada às

votações começou com uma moção
de aplausos (nº53/2021), de autoria
da vereadora Simone do Posto (PL),
ao diretor da Saúde Mental de
Itaquaquecetuba, Francisco Ivanilo
Rodrigues de Alencar. “Há anos que
ele trabalha na Saúde Mental e ele
não deixa de acolher ninguém. Ele
não trata o paciente como número,
ele sabe o nome de cada paciente”,
disse a parlamentar. “Realmente ele
merece essa moção. Ele se dedica
de corpo e alma”, completou o
presidente da Câmara, vereador
David Neto (PP). A moção foi
aprovada por unanimidade.

Outra moção (nº54/2021) apro
vada foi para apoiar o projeto de lei
nº 80/2018 que visa tornar

obrigatória a presença do advogado
nas audiências de conciliação do
Centro Judiciário de Solução de
Conflitos e Cidadania (CEJUSC),
em tramite no Senado Federal. “Esse
projeto de lei federal é importante
para mostrar a necessidade de ambas
as partes, tanto quem reclama quanto
quem é reclamado, de estar com
advogados e assim chegar a uma
decisão mais justa. Essa lei protege o
cidadão e a família”, explicou o
vereador Dr. Roque (PL).

O requerimento nº 48/2021, do
vereador Edson Moura (PL), que
exige providências da empresa
Brasileira de Correios e Telégrafos
(ECT) para melhorar o atendimento
ao público em Itaquá, foi aprovado.
“Realmente os serviços estão a
desejar”, comentou o Dr. Roque.

O projeto de lei nº 37/2021, do
prefeito Eduardo Boigues (PP), que
trata de uma desapropriação foi
aprovado, bem como dois projetos
do vereador Edson Moura. O
primeiro (nº39/2021) trata da
denominação da Unidade de Saúde
da Família (USF) do bairro Parque
Piratininga para USF do Piratininga
Jurandir Costa. O segundo (nº40/
2021) institui o Dia Municipal da
Banda da Guarda Civil Municipal
(GCM). “Não vai ter gasto nenhum,
é apenas uma homenagem. Eles
cantam bastante, dá até gosto de ver”,
disse o dono da propositura. “Essa
banda fez a diferença na cidade. A
banda tocou na Instituição Mães
Especiais, e a criança autista é difícil
se atentar, e quando eles começam
a tocar, elas dançaram, brincaram.
Eles conseguem tirar um sorriso
num momento de tristeza. Parabéns
vereador pelo projeto. Parabéns para
a banda da GCM”. CamaraItaqua
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Jilmara Kirino Protetora, verea
dora eleita no município de Poá, é
defensora dos direitos dos
Animais, tendo como principal
bandeira a luta por melhorias nas
políticas públicas de saúde destes
e do meio Ambiente, diante deste
pensamento vem trabalhando para
trazer ao nosso município leis que
ajudem a diminuir as causas de
sofrimento animal e educar a
população, tal como o Projeto de
Lei nº 27/2021 que dispõe sobre a
proibição de manter animais
domésticos acorrentados e em
espaços confinados.

Infelizmente o hábito de manter
animais, principalmente os de
porte grande, acorrentados é
comum em nossa sociedade, não
se considerando os danos causados
eis que animais que vivem acor
rentados costumam apresentar
problemas temperamentais, tais
como agressividade, carência
extrema, medo, impulsividade,
entre outros.

Levando-se em consideração
que o bem estar animal é essencial
para a evolução da sociedade
como um todo, sendo que aqueles

Vereadora Jilmara Kirino Protetora
e defensora dos direitos dos Animais

que optam por exercer a tutela de um animal tem o dever e a obrigação
de zelar por sua vida, saúde e bem estar, de forma que submeter estes ao
permanente cerceamento de movimentos fere princípios éticos básicos.

Apesar do avanço na legislação, as leis ainda são brandas e incapazes
de coibir maus-tratos,  inexistindo em nosso ordenamento Lei específica
para acorrentamento de animais, isto posto, surgiu então a ideia do Projeto
de Lei nº27/2021, aprovado na Câmara dos Vereadores e enviado ao
Executivo para análise e aprovação.

Recebemos através do Sr André Domeni
Presidente da Instituição FEMPI (Frente
Empresarial de Itaqua) 40 COBERTORES
PARA OS NOSSOS ANIMAIS que também
sentem muito frio por causa das baixas
temperaturas. Os animais sofrem bastante
com as noites de inverno.

Alguns Pet's podem ter problemas
crônicos e o frio pode agravar isso. Tantos
cães e gatos, filhotes e idosos, estão mais
vulneráveis a doenças como a gripe canina,
por exemplo. Assim como um casaco às vezes
não é suficiente para nos aquecer, os pelos
podem não ser suficientes para manter o
cachorro ou gato aquecido.

Destinadas as doações para os animais
ABRIGADOS no CEBEAP - Centro de Bem
Estar Animal de Poá  ( Zoonoses) bem como
lares temporários do Instituto União Paulista
de Proteção Animal e Ambiental(IUPAA).
Ativista e Vereadora Jilmara Kirino Protetora

Recebemos 40 COBERTORES através do Sr André
Domeni Presidente da Instituição FEMPI

Aline Ramalho

Gratidão
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Por unanimidade, vereadores rejeitam projeto que prevê
transferência da ‘taxa do lixo’ para a conta de água

A 9ª Sessão Extraordinária, realizada dia 19 de julho às 10h30, foi iniciada com a discussão e votação do pedido do Executivo pela
retirada do Projeto de Lei n. 049/2021.

O Projeto de Lei n. 049/2021, de autoria do Executivo, altera a Lei 2.614, de 19 de novembro de 1997, a fim de readequar a taxa de
custeio ambiental, a chamada “taxa do lixo”, às exigências do Condemat (Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê). As
sessões extraordinárias para discussão e votação do PL foram convocadas no dia 14 de julho e o pedido de retirada do projeto foi protocolado
no dia 16 de julho.

Durante a 9ª Sessão Extraordinária os vereadores rejeitaram, por unanimidade, o pedido de retirada do Projeto. A partir disso, a matéria
entrou na Ordem do Dia para, então, ser discutida e votada. Novamente por unanimidade, os edis presentes rejeitaram o Projeto ((Jilmara
Protetora, Fabrício Brasa Chopp, Lucas Ferrari, Edinho, Marcio da Ranni, Beto Melo, Dr. Saul, Saulo Dentista, Patrícia Bin e Prof. Rogério
Mathias). Os vereadores Marcílio Duarth, Emerson Dentinho, Fabio Suru, Edevaldo Gonçalves, Tio Deivão e Welson Lopes não compareceram
à sessão.

Ainda durante a 9ª Sessão Extraordinária, os vereadores aprovaram o pedido de retirada do Projeto de Lei Complementar n. 02/2021, de
autoria do Poder Executivo, e que “reorganiza a Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Naturais e a Secretaria de Governo, de
Comunicação Social e de Serviços Urbanos”.

Em razão da rejeição do PL 49/2021, a 10ª Sessão Extraordinária não ocorreu.
Recesso Parlamentar

O período de recesso parlamentar continua e as sessões ordinárias serão retomadas no dia 03 de agosto.
Conforme o Regimento Interno da Casa de Leis:
Art. 131) As sessões ordinárias ocorrerão entre os dias 1º de fevereiro a 30 de junho, e de 1º de agosto a 05 de dezembro.
§ 1º) O recesso legislativo ocorrerá durante o mês de julho de cada sessão legislativa, e também entre os dias 06 de dezembro e 31 de

janeiro do ano seguinte.
§ 2º) Nos períodos de recesso legislativo, a Câmara só poderá reunir-se em sessão extraordinária por:
I. convocação do prefeito;
II. ocorrência que exija a convocação.

Rua: Comendador José Rea, 146 - Conjunto Alvorada - Poá - Próx a Praça de Eventos

Pavimentação da Estrada do Furuyama, dos Neves e Volta Fria sairá em agosto
Está previsto para os próximos dias a publicação do edital para pavimentar as estradas vicinais Furuyama e

Neves, pleitos do deputado Estevam Galvão junto ao Governo do Estado. O pacote de obras inclui ainda a Estrada
da Volta Fria, localizada em Mogi das Cruzes e que beneficia também Suzano.

As informações foram confirmadas pelo superintendente do DER, Edson Caram, ao deputado Estevam, em
audiência realizada no dia 27/07. As obras da Volta Fria e Furuyama serão realizadas através de um único convênio,
totalizando R$ 18,4 milhões em investimentos, com mais de 11,5 km de extensão.

Já as obras da Estrada dos Neves – que liga a Estrada dos Fernandes com a Fazenda Viaduto, em Suzano, abrange
2,9 km de extensão e está orçada em R$ 4,26 milhões. “Houve atraso na publicação dos editais, mas enfim as obras
que solicitamos para o Governo do Estado estão contempladas no próximo lote do Programa Novas Vicinais e
representarão ganho em segurança e desenvolvimento para a nossa cidade e região”, considerou Estevam.

CAULIM  Outra demanda do deputado – a recuperação da Estrada do Caulim, em Suzano – também será
atendida. As obras estão orçadas em R$ 8,9 milhões e atingem quase 6km de estrada. A previsão de abertura da
licitação é no último trimestre deste ano.

“Temos ainda a Estrada dos Fernandes, cujo processo licitatório está em andamento e prevê investimentos
em torno de R$ 13,2 milhões, recuperando toda a vicinal entre Suzano e Ribeirão Pires. “As obras atingirão os
12,860 km de via, beneficiando toda a Estrada dos Fernandes até a Estrada das Sete Cruzes. Uma obra importante
não só para o escoamento da produção local, mas para garantir vias de acesso mais seguras para toda a população
de Suzano e região”, lembrou o deputado.

Estevam cobrou ainda os investimentos na Estrada Estadual SP-43, mais conhecida como Estrada da Quinta
Divisão. Com aproximadamente 27,5 km de extensão, a via está localizada em Suzano e oferece ligação com Mogi
das Cruzes, representando uma opção para a Mogi Bertioga e litoral, e fortalecendo o turismo regional e o escoamento
da produção agrícola. A obra possui projeto executivo e tem compromisso de execução pelo governador João Dória.

Suzano é indicada entre as empresas
líderes em sustentabilidade na GlobeScan-

SustainAbility Leadership Survey 2021
Essa é a primeira vez que a companhia é apontada pelos

especialistas de sustentabilidade de diversas partes do mundo
A Suzano, referência global na fabricação de bioprodutos desenvolvidos a

partir do cultivo de eucalipto, foi mencionada como uma das 15 principais empresas
na pesquisa GlobeScan-SustainAbility Leadership Survey 2021. O estudo realizado
desde 1997 em parceria entre as consultorias GlobeScan e SustainAbility/ERM
reconheceu a companhia, pela primeira vez, por seu comprometimento público
com metas de longo prazo e por estipular objetivos desafiadores em suas ações de
sustentabilidade.

Em 2021, mais de 600 profissionais da área avaliaram as empresas que vêm
melhor integrando a sustentabilidade à sua estratégia em critérios como valores da
companhia, comunicação com stakeholders e influência no mercado. O
levantamento, que neste ano citou mais de 200 companhias de diferentes partes do
mundo, busca entender tendências, preocupações e o desempenho de governos e
ONGs especializados. Até 2020, apenas uma empresa de mercado emergente
fazia parte do estudo.

A estratégia da Suzano, reconhecida na pesquisa, está alinhada aos seus
compromissos para renovar a vida, de remover mais 40 milhões de toneladas de
carbono da atmosfera e oferecer 10 milhões de toneladas de produtos de origem
renovável, desenvolvidos a partir da biomassa, para substituir plásticos e outros
derivados do petróleo até 2030. Além de sua recém anunciada meta de
biodiversidade, em que pretende conectar meio milhão de hectares de áreas
prioritárias para a preservação nos biomas Cerrado, Mata Atlântica e Amazônia, o
correspondente a quatro vezes a cidade do Rio de Janeiro.

“Na Suzano, nos empenhamos diariamente para integrar a sustentabilidade
à estratégia e cultura da companhia, como alavanca de geração de valor, por
isso é uma honra podermos ser reconhecidos em uma pesquisa tão prestigiada
como a GlobeScan-SustainAbility Leadership Survey. Este reconhecimento nos
fortalece em continuar trabalhando em busca da inovação pela sustentabilidade
com o propósito de renovar a vida a partir da árvore”, afirma Cristiano Resende
de Oliveira, Gerente Executivo de Sustentabilidade da Suzano.

A empresa também faz parte do Índice Dow Jones de Sustentabilidade -
Mercados Emergentes (DJSI Emerging Markets) e da carteira do Índice de
Sustentabilidade Empresarial (ISE) da B3, e da seleta carteira 2020-2021, além de
ter mais de US$ 2 bilhões em emissões de bônus atrelados à critérios de ESG.

 Sobre a Suzano
A Suzano é referência global no desenvolvimento de soluções sustentáveis

e inovadoras, de origem renovável, e tem como propósito renovar a vida a
partir da árvore. Maior fabricante de celulose de eucalipto do mundo e uma
das maiores produtoras de papéis da América Latina, atende mais de 2 bilhões
de pessoas a partir de 11 fábricas em operação no Brasil, além da joint
operation Veracel. Com 97 anos de história e uma capacidade instalada de
10,9 milhões de toneladas de celulose de mercado e 1,4 milhão de toneladas
de papéis por ano, exporta para mais de 100 países. Tem sua atuação pautada
na Inovabilidade – Inovação a serviço da Sustentabilidade – e nos mais
elevados níveis de práticas socioambientais e de Governança Corporativa,
com ações negociadas nas bolsas do Brasil e dos Estados Unidos. Para mais
informações, acesse: www.suzano.com.br

94998-3989

Aline Camargo Performa Comunicação

“Houve atraso na publicação dos editais, mas enfim
as obras que solicitamos para o Governo do Estado
estão contempladas no próximo lote do Programa

Novas Vicinais e representarão ganho em segurança e
desenvolvimento para a nossa cidade e região”
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A matéria entrou na Ordem do Dia para, então, ser discutida e
votada. Novamente por unanimidade, os edis presentes rejeitaram

o Projeto ((Jilmara Protetora, Fabrício Brasa Chopp, Lucas
Ferrari, Edinho, Marcio da Ranni, Beto Melo, Dr. Saul, Saulo

Dentista, Patrícia Bin e Prof. Rogério Mathias)

O pacote de obras inclui
ainda a Estrada da Volta

Fria, localizada em Mogi das
Cruzes e que beneficia

também Suzano.
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M

988835348

Fone: 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 35 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

“Tudo posso naquele que me fortalece.”

(11)947852811

Estacionamento de Bicicletas
MADUREIRA DO  TREM


